



ACTA No. 00094

SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE MEMBRILLAL 29/11/2023

En la Parroquia MEMBRILLAL, Cantón JIPIJAPA Provincia de Manabí a los **29 días del mes de noviembre del 2023**, siendo las **09H15 minutos**, se dio inicio a la sesión ordinaria convocada para la fecha y hora, misma que es presidida por el señor Sr. **Lcdo. Walther Leonardo López Reyes**, presidente de la junta parroquial de MEMBRILLAL, con la asistencia de los señores vocales: Srta. Ing. Katherine Coralia Reyes Reyes (vicepresidenta), Sr. Welinton Hernán Baque Reyes (primer vocal), Sr. Julio Egberto Pincay Reyes (segundo vocal), Sra. Gisela Barcia Moreira (tercer vocal), en calidad de **secretario titular actúa el C.P.A. Xavier Zavala Soledispa**, con la debida certificación del quórum reglamentario realizada por secretaria amparada en el artículo 320 del COOTAD, el presidente **Lcdo. Walther López Reyes**, Instala la sesión ordinaria siendo las **09 Horas con 16 minutos**, seguidamente a pedido del señor presidente se da a conocer por secretaria el orden del día.

1. Constatación del Quórum Reglamentario.
2. Instalación de la Sesión.
3. Lectura y Aprobación del orden del día.
4. Lectura y Aprobación del Acta Anterior.
5. Informe del Sr. Presidente.
6. Informe de los Sres. Vocales.
7. Clausura de la Sesión.

3)lectura y aprobación del Orden del Día se dio lectura del orden del día y estando todos los integrantes del Gobierno Parroquial de acuerdo con este orden se da por aprobado la misma. **(4) Lectura y Aprobación del Acta Anterior.** - Seguidamente el secretario da lectura del acta anterior, que es aprobada por una unanimidad. **5.- Informe del Sr. Presidente.** - El Sr. Presidente inicia la sesión dando la bienvenida a los señores vocales e indicado que va a dar el informe de sus actividades del mes de octubre hasta noviembre 2023:

Lunes 2 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquia y viaje a Portoviejo con la comisión de planificación.

Martes 3 de octubre: atención en el GAD parroquial y reunión para armar el presupuesto participativo 2024 con representantes de la ciudadanía.

Miércoles 4 de octubre: atención en el GAD parroquial.

Jueves 5 de octubre: reunión con representantes del sector el mirador con respecto a un tema de agua.

Viernes 6 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Martes 10 de octubre: asistencia la sesión solemne del cuerpo de bomberos de jipijapa, reunión con las reinas de Membrillal, reunión con consejo de planificación y la comisión de planificación y presupuesto.

Miércoles 11 de octubre: asistencia al desfile cívico en el cantón jipijapa, sesión extraordinaria con los vocales del GAD parroquial, charla con los adultos mayores que reciben los talleres de grupos vulnerables.

Jueves 12 de octubre: asistencia a sesión solemne en el municipio de jipijapa y atención a la ciudadanía en el GAD parroquial

Viernes 13 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Martes 17 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Miércoles 18 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial y traslado al municipio a dejar documentos.

Jueves 19 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.



GOBIERNO PARROQUIAL MEMBRILLAL

FUNDADA EL 31 DE JULIO DE 1986-DECRETO MINISTERIAL N°. - 1346

Jipijapa – Manabí – Ecuador

RUC.: 1360042710001



Viernes 20 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Lunes 23 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Martes 24 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Miércoles 25 de octubre: sesión ordinaria con los señores vocales, atención a la ciudadanía en el GAD parroquial y clausura de los primeros talleres de los grupos vulnerables, adicional a la clausura se entregó 60 kits de comida para los adultos mayores.

Vieres 27 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial

Lunes 30 de octubre: audiencia con la alcaldesa de jipijapa para tratar temas relacionados al presupuesto 2024 para la parroquia Membrillal.

Martes 31 de octubre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Miércoles 1 de noviembre: reunión con la comisión de planificación para definir campeonato relámpago en el feriado de los fieles difuntos.

Lunes 6 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial y recorrido en territorio con maquinaria del consejo provincial para apertura caminos veraneros

Martes 7 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial

Miércoles 8 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Jueves 9 de noviembre: asistencia a conversatorio sobre el fenómeno del niño en UNESUM.

Viernes 10 de noviembre: recorrido con maquinaria del consejo provincial en el recinto El Problema para apertura caminos veraneros, atención a la ciudadanía en el GAD parroquial y asistencia a la apertura de los programas dirigido a los grupos vulnerables.

Martes 14 de noviembre: recorrido con maquinaria del consejo provincial en el recinto El Problema para apertura caminos veraneros, sesión extraordinaria con los señores vocales.

Miércoles 15 de noviembre: asistencia en el cantón Rocafuerte a una capacitación de apicultura con el programa abe lac.

Jueves 16 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial y recorrido en territorio para constatar trabajos en los baños públicos del centro parroquial.

Viernes 17 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Lunes 20 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Martes 21 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Miércoles 22 de noviembre: recorrido en territorio para verificar el avance de la recuperación de los baños públicos de la parroquia Membrillal, atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Jueves 23 de noviembre: reunión con los presidentes de juntas parroquiales y la alcaldesa en el cantón jipijapa.

Viernes 24 de noviembre: recorrido en territorio para verificar los trabajos en los baños del centro de la parroquia Membrillal.

Lunes 27 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Martes 28 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Miércoles 29 de noviembre: sesión ordinaria con los señores vocales.

Bueno compañeros, hasta aquí les he entregado el informe de la actividad diaria que se hace en las instalaciones como presidente del GAD en los meses de octubre y noviembre así que compañeros, alguna consulta, antes de pasar con el siguiente punto.

6.- Informe de los Sres. Vocales. – el Sr. Presidente indica, compañeros creo yo que el informe lo hacemos en forma descendente, en este caso empezariamos con la ingeniera Katherine Reyes.

La Srta. Katherine Reyes indica: buenos días señor presidente, señor secretario, compañeros vocales, de acuerdo a las actividades que se ha venido realizando he venido cumpliendo y apoyando a las diferentes comisiones en las que estoy involucrada tanto ambiental, de deporte y de planificación, entonces por parte de la comisión ambiental he cumplidos con las inspecciones que se ha venido realizando por parte del municipio, tanto del área ambiental para verificar el estado



GOBIERNO PARROQUIAL MEMBRILLAL

FUNDADA EL 31 DE JULIO DE 1986-DECRETO MINISTERIAL N°. - 1346

Jipijapa – Manabí – Ecuador

RUC.: 1360042710001



actual de la parroquia, si hay contaminación, si hay algún llamado de atención para poder hacer, y efectivamente si se hizo porque se constato que se necesitaba el desazolve de los canales de los ríos y también había contaminación en el río y nos trasladamos hasta el recinto La Naranja así mismo para verificar el tramo del río de el recinto, ellos pasaron su respectivo informe luego vinieron los del área de riego y drenaje a constatar la información y se paso el respectivo informe el cual también va al consejo provincial para que nos puedan ayudar con una máquina, se ha realizado las respectivas averiguaciones, se han pasado oficios pero lamentablemente la prefectura en este momento no cuenta con recursos y la respuesta ha sido que no nos pueden ayudar con maquinarias, también recibí la presencia del señor comisario tanto del cantón jipijapa como de aquí la parroquia ya que había un llamado de atención por motivo de que había una chanchera que estaban cerca de los espacios de los ríos cuando eso no es permitido ya que deben tener un espacio aproximado de 5 metros del límite del río, entonces el señor comisario les explico que tenían una fecha máxima para poder trasladar el corral de los chanchos hacia otro sector, también he tenido capacitaciones y las visitas por parte del programa eba lac y así mismo nos trasladamos con un grupo de personas a Tosagua por el tema de apicultura para realizar una visita de campo donde una señora que es productora de miel donde nos indico cual era el procedimiento de la recolección de miel para replicar esos conocimientos aquí en la parroquia, del programa fao este año se ha venido trabajando y estamos estado realizando el respectivo seguimiento por el tema de verificación como están los huertos comunitarios tanto en el CNH como el de la unidad educativa, afortunadamente todos los dos huertos y el de las madres también están en óptimas condiciones y la unidad educativa tienen pensado realizar en este mes de diciembre una feria para presentar todo lo que han cosechado, también he apoyado en la organización del campeonato relámpago que se organizo en noviembre y he estado presente en las reuniones que se han realizado en el consejo provincial sobre el tema del fenómeno del niño.

El Sr. Hernán Baque indica: señor presidente, señor secretario, compañeros vocales, tengan muy buenos días, así como indicaban la compañera, estamos inmersos en cualquiera de las comisiones en unas más directas que en otras, entonces también fui parte o apoye de una u otra forma al campeonato de noviembre que fue un éxito según los comentarios, y después de eso he venido cumpliendo con los días laborables como lo establece el reglamento interno del GAD realizando las respectivas atenciones a los usuarios, también con respecto a la comisión de turismo, he estado trabajando como ya le he manifestado mi trabajo es más de campo, en el cual he invitado a algunas personas que me acompañen para realizar los trabajos aprovechando los materiales del medio que nos ofrece como la caña y otra clase de materiales para ir adecuando la bajada donde ustedes conocen para ir a bañarse, hemos hecho alrededor de unas 4 mingas y esperamos seguir las haciendo, también hemos acompañado al compañero julio y agradecerle a él también por las invitaciones cuando están aquí los señores de la empresa eléctrica, hemos recorrido los sectores de la Naranja, los palmares Membrillal, para hacer la respectiva verificación, nos ha tocado en algunas ocasiones desglosar y en otras ocasiones trabajar con poleas para alzar los transformadores, así que en eso hemos estado trabajando señor presidente esas han sido mis actividades y también cumpliendo con las sesiones que es la parte obligatoria de cada GAD.

El Sr. Julio Pincay indica: Reciban cada uno de ustedes muy buenos días, voy a dar mi informe desde el 15 de mayo porque en la anterior reunión en el GAD ustedes dieron un informe y estuve ausente yo: bueno con la apertura que tenemos aquí con todos los vocales y como presidente de la comisión de electrificación agradezco a los compañeros como lo son el señor Hernán y la señora Gissella, el señor Hernán en ocasiones nos ha acompañado y siempre está ahí para ayudarnos, y bueno desde el 15 de mayo que asumimos nuestra responsabilidad, la primera necesidad que nos llegó a través de una llamada fue en el recinto Sapotito, ahí había un transformador de 5 kva en lo

Teléfono: 0968380536

Correo: leonardo_lopez_95@hotmail.com

Dirección: Calle. 14 de febrero – Av. Simón Bolívar



GOBIERNO PARROQUIAL MEMBRILLAL

FUNDADA EL 31 DE JULIO DE 1986-DECRETO MINISTERIAL N°. - 1346

Jipijapa – Manabí – Ecuador

RUC.: 1360042710001



cual siempre se quemaban las neveras y había problemas en ese sector, por lo tanto se hizo un oficio a CNEL en lo cual en 15 días recibimos una respuesta favorable, hicieron la inspección y se cambió el transformador por uno de 15 kva.

En la parroquia Membrillal, recibimos el llamado de atención de la ciudadela San Vicente para la inspección del transformador que había ahí de 25 kva en la cual se realizó el oficio respectivo como también por llamada y en aproximadamente 15 días también se obtuvo una respuesta positiva del CNEL, inspeccionaron y también se realizó el cambio del transformador por uno de 25 kva.

También se recibió una queja del recinto La Naranja, allá tenían un transformador que se había oxidado, a lo cual se tomó fotografías y con la comunidad en una asamblea se realizó un pedido el cual se envió a CNEL y en menos de 15 días se tuvo la respuesta para cambiar ese transformador a uno nuevo de 25 kva.

En la parroquia Membrillal, en la Av. Santa Teresita al lado de la casa del señor Franklin Delgado, ahí también había un transformador viejo, se realizó la revisión respectiva y también se cambió a un transformador de 25 kva.

Frente a la escuela Leopoldo N. Chávez, también se cambió el transformador que estaba oxidado por uno de 15 kva, eso con respecto a los transformadores se han realizado en la parroquia Membrillal el cambio de 6 transformadores nuevos y también en la calle 3 de Mayo se realizó un cambio de transformador.

En el recinto Los Palmares también se hicieron una inspección, pero no se cambió uno nuevo porque ya no había en stock, los de CNEL dejaron un transformador que puede durar de 6 meses a un año aproximadamente y allí ya se tendría que cambiar.

Con respecto a la solicitud de los postes, también se realizó una inspección desde San José hasta la parroquia Membrillal, todos los recintos, desde San José hasta Membrillal por el subcentro hay aproximadamente 100 postes, de estos 100 postes yo creo que hasta un 70% ya cumplieron su vida útil e inmediatamente se pasó un oficio, aproximadamente 19 oficios se han pasado a CNEL de los 19 yo creo que el 40% ya se ha ejecutado, pero los demás no se han ejecutado porque son a largo plazo, en ese trayecto San José Membrillal también la línea que viene para acá también ya está a punto de colapsar, es una línea analógica y en el pedido se solicitó a ver si se consideraba que se ponga una línea trifásica, pero esto podría ser un proyecto a largo plazo incluso nosotros podemos salir de la administración y todavía no se haya ejecutado ese proyecto, pero siempre y cuando se realice el seguimiento respectivo se puede mejorar, al principio nosotros por el cambio de los postes hicimos sufrir a la parroquia ya que la luz se iba por semana de 5 a 6 veces, a veces eran cortes por problemas de la lluvia por los contactos con los postes pero en las otras ocasiones si comunicábamos que íbamos a cambiar postes. En el tramo de San José a Membrillal, se han cambiado 6 postes.

En la Av. Santa Teresita se han cambiado 6 postes.

En la vía a los Palmares 5 postes.

En el problema 1 poste, en el problema teníamos un inconveniente, nos solicitaron un poste y cumplimos con la solicitud solo se cambió el poste, pero no se colocó el transformador porque ese transformador era de ellos y en ese caso CNEL no puede intervenir.

También se recibió una solicitud del señor Samuel Ponce, que indicaba que al frente de su casa había un poste que ya mismo se caía, y también se realizó el cambio de ese poste.

En la calle 31 de Julio a la altura de la casa del señor Daniel Toala se cambió un poste que estaba en mal estado.

En la Av., San Pablo se cambió 2 postes.

Se han realizado el cambio de alrededor de 15 postes, desde el inicio de nuestras actividades se solicitó 20 postes y hasta el momento han cumplido con 15, por lo pronto se ha hecho lo posible con la debida responsabilidad, de solicitar de la manera más comedida porque ellos no es que



GOBIERNO PARROQUIAL MEMBRILLAL

FUNDADA EL 31 DE JULIO DE 1986-DECRETO MINISTERIAL N°. - 1346

Jipijapa – Manabí – Ecuador

RUC.: 1360042710001



solamente tienen para atender a Membrillal que también tienen que atender otras comunidades, pero nosotros estamos ahí.

Con respecto a las lámparas, se identificó 56 lámparas que no funcionaban en toda la parroquia es decir que incluye los recintos, la primera etapa se hizo el mantenimiento de 12 lámparas y así sucesivamente se realizó el mantenimiento de lámparas en 5 etapas y estamos esperando para arreglar unas lámparas que creo que ya se quemaron del todo y en el recinto los palmares también hay como 2 o 3 lámparas que se arreglaron pero que sin embargo ya presentaron fallas nuevamente así que nuevamente se tiene que avanzar hasta allá para que antes de que inicie el invierno podamos intervenir ahí dando el respectivo mantenimiento.

Entonces esas han sido las actividades que hemos realizado, adicionalmente en los recorridos los señores de CNEL han identificado que hay muchas personas que roban luz ellos se han dado cuenta, pero no pueden decir nada porque no es su competencia de sancionar, pero sus recomendaciones son que por favor le indiquen a las personas que eso es un delito.

También en el centro de salud se cambió un seccionador que ya estaba reventado a uno nuevo, un aislador de corriente se cambió en el sector el Mirador.

La Sra. Gissella Barcia indica: buenos días presidente, compañeros vocales y compañero secretario, sobre el informe quiero pedirle disculpas porque no lo tengo todo completo, usted sabe cual ha sido la situación por la cual pase, y no me he puesto al día, pero le voy a presentar el informe de este mes de noviembre.

Viernes 3 de noviembre: cumplimiento con la organización del campeonato relámpago del GAD parroquial Membrillal 2023.

Jueves 9 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial.

Viernes 10 de noviembre: por convocatoria del señor presidente estuvimos presente en la primera sesión ordinaria del mes.

Martes 14 de noviembre: por convocatoria del señor presidente estuvimos presentes en la sesión extraordinaria.

Miércoles 15 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial

Martes 21 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial Membrillal.

Lunes 27 de noviembre: atención a la ciudadanía en el GAD parroquial y ayuda a los compañeros en la atención al usuario realizando tramites para solicitud de medidores.

El sr presidente indica. Compañeros una vez que ya hemos socializado parte de nuestro informe de las actividades que realizamos en estos últimos meses creo yo que hemos cumplido con el orden del día

6.- Clausura. - El Sr. Presidente indica, damos clausura a la sesión ordinaria del día 29 de noviembre del 2023, siendo las 11 horas con 23 minutos.

Lcdo. Walther López Reyes

PRESIDENTE GAD P MEMBRILLAL

EL suscrito **C.P.A. Xavier Iván Zavala Soledispa**, secretario titular de la junta parroquial de MEMBRILLAL SIENTA RAZÓN Y DA FE que lo que antecede corresponde a todo lo actuado aprobado en la sesión ordinaria del día 10 de noviembre del 2023, para los fines pertinentes legales lo certifica con su firma a continuación.



GOBIERNO PARROQUIAL MEMBRILLAL

FUNDADA EL 31 DE JULIO DE 1986-DECRETO MINISTERIAL N°. - 1346

Jipijapa – Manabí – Ecuador

RUC.: 1360042710001



C.P.A. Xavier Zavala Soledispa
SECRETARIO/TESORERO GADP MEMBRILLAL